

There are no translations available.

Circular 652-2019

“La Convulsión que viene”, se me hizo una muy buena frase para describir lo que puede pasar en el medio laboral de nuestro País.

Roberto Rock L. en su artículo publicado hoy 28 de abril 2019, en el periódico El Universal, explica con claridad lo que puede pasar en nuestro país, con la inminente reforma a la Ley laboral, que podría tener paralelo con los finales de los años 30 en el periodo de Lázaro Cárdenas.

El Senado aprobará el próximo lunes la reforma, con lo que nuestro país cumplirá el compromiso que hizo con el T-MEC, pero lo peor es que abrirá las puertas a una atomización de los grandes sindicatos nacionales, elevará las demandas salariales, desatará batallas campales por el control de los contratos colectivos y de los órganos que administran el mundo del trabajo, incluidos los salarios mínimos y las políticas sobre el reparto de utilidades, sostiene Rock.

También sostiene, que el rediseño del estado mexicano que impulso el general Cárdenas incluyo el virtual desmantelamiento de las centrales obreras como la CROM de origen Callista,

en esta nuevo rediseño ya están a la vista los dirigentes que representaran a la 4ª. Transformación, entre ellos Pedro Haces y Napoleón Gómez Urrutia.

Esperamos por el bien del país, que los tiempos por venir no sean tan convulsos como sostiene.